
　美郷町と連携協力協定を結ぶ日本航空株式会社による「JAL地域貢献活動
in MISATO」が6月８日に美郷町ラベンダー園で行われ、秋田支店や秋田空
港、ふるさと応援隊の職員合わせて１２名が来町しました。今回も連携協力
協定に基づき、地域貢献活動の一環としてラベンダーの剪定作業が行われ
ました。当日は、ラベンダーの栽培管理を行っている株式会社美郷の大地の
職員に教わりながら、枯れている枝を一つ一つ丁寧に切り落としました。

いつまでも“いきいき”元気に

美郷いきいき大学

ラベンダーの剪定作業を実施

JAL地域貢献活動 in MISATO

　コミュニケーションを学び心豊かな人間成長の機会となってほしいという思いから、有
限会社サイテック（齊藤伸英取締役社長）が主催する「コミュニケーション教室」が、６月
２日に六郷小学校で行われ、同校６年生４１名が参加しました。当日は、
劇団わらび座の団員を講師に招き、２人１組となって新聞紙やペア
の人の動きに合わせるゲームやお題に対して答えが同じ人を探して
集まるゲームなどが行われ、最後は２チームに分かれてそれぞれの
円陣を披露して締めくくりました。会場では盛んにコミュニケーショ
ンを取る児童たちの姿が見られました。

心豊かな大人に コミュニケーション教室

七滝「水の森」植樹事業

町の話題
MISATOPICS

七
　「七滝『水の森』植樹事業」が６月１５日に六郷東根地
区の七滝山で行われ、町内の各小学校４年生や町議会
議員、秋田県仙北地域振興局の職員など合わせて
167名が参加し、ブナの苗木120本を植樹しました。
仙北東森林組合の職員に植樹のお手本を見せてもら
い、その後児童たちが植樹を行いま
した。戸惑いながらも協力し合っ
て苗木を植樹する児童たちの
姿が見られました。

水の大切さを学ぶ

　今年度初回となる「美郷いきいき大学」が６月８日に美郷
町公民館で開催され、72名が受講しました。当日は、美郷
交番所長・伊藤憲昭氏が「詐欺被害防止について」と題し
て講演し、高齢者安全・安心アドバイザーや美郷南駐在所
の職員を交えた寸劇も行われました。ユーモアあふれるセ
リフや動きに会場は笑いの渦に包まれました。また、本講
義を通算90回受講された菊田キヱさん（石神）に「プラチ
ナ・ドクター」の称号が授与されました。

i
港
協
ま
職

JJ

■菊田キヱさん■菊田キヱさん
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阿部雅龍氏が表敬訪問

　

ト
イ
レ
と
カ
レ
ン
ダ
ー
の
相
性
は

分
か
り
ま
せ
ん
が
、
我
が
家
で
は
毎

年
ト
イ
レ
に
お
気
に
入
り
カ
レ
ン
ダ

ー
を
掛
け
ま
す
。
今
年
は
、
集
落
の

新
春
恒
例
の
催
し
で
当
た
っ
た
、
週

め
く
り
カ
レ
ン
ダ
ー
も
加
わ
り
ま
し

た
。
週
ご
と
に
偉
人
の
名
言
が
書
か

れ
て
い
て
、
な
か
な
か
良
い
も
の
で

す
。
例
え
ば
自
動
車
を
工
業
生
産
化

し
た
ヘ
ン
リ
ー
・
フ
ォ
ー
ド
の
言
葉
。

「
未
来
を
考
え
な
い
者
に
未
来
は
な

い
」
。
平
易
な
言
葉
で
核
心
を
突
い

て
い
ま
す
。
さ
す
が
で
す
。

　

こ
う
し
た
啓
発
を
受
け
る
言
葉
は

ど
こ
そ
こ
に
あ
る
訳
で
す
が
、
先
日

は
某
局
の
連
続
テ
レ
ビ
小
説
で
出
会

い
ま
し
た
。
出
演
俳
優
の
鶴
太
郎
さ

ん
が
話
さ
れ
た
言
葉
。「
迷
っ
た
ら

入
口
に
戻
れ
ば
い
い
」。ん
ん
〜
、
深

い
言
葉
で
す
。
ず
っ
と
心
に
残
っ
て

い
ま
す
。
こ
の
ド
ラ
マ
、
も
と
も
と

ス
ト
ー
リ
ー
が
面
白
く
毎
日
見
て
い

ま
す
が
、
そ
れ
以
降
は
役
者
さ
ん
の

台
詞
に
も
意
識
を
払
っ
て
見
て
い
ま

す
。
脚
本
家
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
力
、
素

晴
ら
し
い
で
す
。

　

や
は
り
日
常
生
活
の
中
に
は
、
大

き
い
小
さ
い
は
別
に
し
て
、「
啓
発
を

受
け
る
」
機
会
、
そ
し
て
何
か
を
感

じ
る
意
識
、
大
切
で
は
な
い
か
と
思

い
ま
す
。
生
活
に
あ
る
種
の
張
り
を

与
え
る
と
と
も
に
、
平
坦
に
流
れ
が

ち
な
日
常
に
刺
激
を
与
え
、
結
果
、

日
々
に
変
化
を
生
む
可
能
性
に
繋
が

る
と
思
う
か
ら
で
す
。
ま
た
、
そ
う

し
た
日
々
の
変
化
は
生
活
の
面
白
さ

で
も
あ
り
ま
す
の
で
、
よ
り
良
く
生

き
る
こ
と
に
も
繋
が
る
よ
う
に
思
う

と
こ
ろ
で
す
。

　

町
で
は
こ
れ
ま
で
、
学
友
館
特
別

展
を
毎
年
開
催
し
て
き
て
お
り
ま
す

が
、
取
り
組
み
の
核
心
は
、
そ
こ
に

あ
り
ま
す
。
町
内
で
の
日
常
生
活
に

お
い
て
何
か
啓
発
を
受
け
る
機
会
が

あ
る
こ
と
、
何
か
意
識
を
磨
く
場
が

あ
る
こ
と
、
地
味
に
見
え
ま
す
が
と

て
も
大
切
な
こ
と
で
は
な
い
か
と
私

は
思
い
ま
す
。
そ
の
観
点
で
、
私
は

今
後
も
学
友
館
特
別
展
の
取
り
組
み
、

大
切
に
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
お

り
ま
す
。
と
い
う
こ
と
で
、
今
年
度

の
第
一
弾
「
大
川
清
一　

北
東
北　

山
々
の
輝
き
」
展
、
秋
田
魁
新
報
社

様
の
特
別
協
賛
を
得
て
、
今
月
末
か

ら
開
催
し
ま
す
。
多
く
の
方
々
に
ご

覧
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

写
真
家
が
カ
メ
ラ
を
通
じ
て
捉
え

た
も
の
、
時
に
感
動
、
時
に
畏
敬
、

時
に
祈
り
な
ど
を
意
識
し
つ
つ
、
作

品
が
放
つ
あ
ら
ゆ
る
矢
を
受
け
止
め

て
い
た
だ
き
、
何
ら
か
の
啓
発
の
機

会
に
な
る
こ
と
を
心
よ
り
期
待

し
て
お
り
ま
す
。

啓
発
の
機
会

COLUMN
WINDS

▲チャレンジデー2022のオープ
　ニングセレモニーであいさつ
　をする松田町長

美
郷
町
長

松
田
知
己

　昨年度美郷カレッジの講師を務め、前人未踏の「白瀬
ルート」での南極点到達を目指しているプロ冒険家・阿部
雅龍氏が6月10日に松田町長を表敬訪問しました。
　阿部氏が「前回の南極冒険は失敗に終わったが、その
経験を生かして１１月に再挑戦します」と決
意を伝えると、松田町長は「諦めなけれ
ば決して失敗ではなくて、最後に到達
するまでのプロセス。１１月からの南
極チャレンジの成功を祈っています」
と声を掛けました。今後のさらなる活
躍を期待します。
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